

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el sábado día 4 de Julio de 2015.

## Avanzan los trabajos para la mejora de los accesos a los hornos de Hirugurutzeta

-

- M.A.I.
- IRUN

4 julio 201500:06

Los trabajos para mejorar las condiciones en las que se encuentra el camino que conecta la carretera hacia Erlaitz con la central eléctrica del barrio de Meaka y los hornos y el centro de interpretación de Hirugurutzeta arrancaron el mes pasado. Se trata de una actuación para pavimentar un vial adecuado y cómodo que sustituya la pista actual con el objetivo de poner en valor el patrimonio del entorno de Hirugurutzeta. En el proyecto que se está ejecutando se han tenido en cuenta las deficiencias de anchura y firme en algunos tramos para que sean subsanadas, pero también las condiciones especiales del entorno para mantener cierta estética. El ayuntamiento encargó los trabajos a Construcciones Acuña con un presupuesto de 125.760 euros y un plazo de ejecución de dos meses. Las obras han avanzado a muy buen ritmo en sus primeras semanas de ejecución, por lo que no se espera que haya problemas para que el vial pueda quedar completado a lo largo de estos meses estivales.